
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
Jueves 15 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Hay motivos para el despido de Héctor Lugo Chávez, pero me los reservo, dijo el Gobernador 
Francisco Garrido. Dijo que consideró que es lo más conveniente para el Estado. (PC) 
 
Considera Francisco Garrido que la destitución de Héctor Samuel Lugo Chávez de la Secretaría 
de desarrollo agropecuario fue un acto conveniente para la entidad en este momento. (PIQ) 
 
Desde ayer se inició el retiro de propaganda con el nombre e imagen de de Paco Garrido 
Gobernador. Hoy lo confirmó el mismo ejecutivo estatal quien puntualizó que la postura es de 
acatar las reformas a la constitución en materia electoral. (PC) 
 
La administración estatal acatará el articulo 134 constitucional, donde se señala que ningún 
gobernante, ni del poder federal, estatal y municipal podrá incluir su  imagen o el logotipo de su 
administración durante la difusión de programas de gobierno, dijo el gobernador Francisco 
Garrido de esta norma que entra en vigor a partir de hoy en todo el territorio nacional. (PIQ) 
 
Invitan los diputados de la Legislatura local al gobierno del Estado y a los Presidentes municipales 
a retirar toda publicidad en la que aparezca nombre y foto de cualquier funcionario público, de 
acuerdo con la reforma electoral que entró en vigor con su publicación en el diario oficial de la 
federación, el pasado 13 de noviembre. (PC) 
 
Cabeza. Con la entrada en Vigor de la disposición constitucional en materia electoral que prohíbe 
la discusión de promocionales oficiales personalizados en los que aparezca la fotografía, imagen o 
voz de los servidores públicos, la Presidenta del Consejo general del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda 
confía en que las autoridades estatales y municipales acaten de inmediato esta disposición. (PC) 
 
Las acciones violentas ocurridas  en el PRI, no demeritan la imagen  del partido y no repercutirá en 
las próximas elecciones, porque esta es una actitud rechazada por la mayoría de los militantes, 
asegura la secretaría de acción electoral del revolucionario institucional. (PIQ) 
 



Cabeza. La elección del dirigente del PRI municipal en Amealco fue legal pero si Felipe Valdez 
quiere dialogar, siempre estarán abiertas las puertas del comité estatal, dijo el secretario de acción 
electoral del tricolor Jorge Sánchez Ballardo. (PIQ) 
 
El próximo 18 de noviembre saldrá un contingente de por lo menos mil militantes del PRD, para 
asistir a la tercera asamblea de la convención nacional democrática en donde se tratará el tema del 
alza de los precios a los productos de la canasta básica, informó Pablo González Loyola. (PIQ) 
 
El dirigente municipal de San Juan del Río, Javier Osornio Salinas, señaló que se debe sancionar 
a los militantes que tengan conductas en contra del partido; dijo que solicitará un análisis de la 
situación que priva dentro del PRI, para que se trabaje en dar soluciones y sanar las heridas antes 
de llegar a los comicios del 2009. (PIQ) 
 
La comisión estatal de información gubernamental, capacitará a los funcionarios de Tolimán, sobre 
el manejo de la ley de acceso a la información, que se ha traducido a la lengua ñañhö, informó el 
presidente de esta entidad, Miguel Servin del Bosque. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
El diputado Leodegario Ríos Ezquivel, presentó una iniciativa de ley que pretende incrementar en 
un 2.5 % el presupuesto para los municipios, principalmente para beneficiar a las administraciones 
de la sierra gorda queretana. (PIQ) 
 
Cabeza. El Presidente de la comisión de planeación y presupuestos de la Legislatura, Eric Salas, 
manifestó que ha comenzado el proceso para la aprobación del dictamen de la ley de ingresos y 
egresos del Estado, con la presentación de las tablas de valores que entregaron este  jueves los 
municipios. Señala que el poder ejecutivo tiene como máximo el 31 de noviembre para presentar la 
iniciativa de presupuesto para el 2008. (PC) 
 
Cabeza. Desconfía el diputado Jaime Escobedo Rodríguez del sistema de red interno que 
maneja en la Legislatura del Estado, ya que carece de seguridad y se han presentado posibles 
casos de intervención o jaqueo a los equipos de los legisladores. (PC) 
 
Cabeza. Desmiente el diputado José Luís Sáenz Guerrero, que llamara pirata al legislador Martín 
Mendoza Villa, por haber presentado una iniciativa de ley igual o muy parecida a una realizada 
durante la LV tercera legislatura. (PIQ) 
 
Cabeza. La red de Internet de la legislatura local, está mal diseñada y no tiene seguridad, dice el 
coordinador de la bancada del PRI en el congreso local, Jaime Escobedo, quien destacó que 
puede ser presa fácil de los Jakers. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Mañana estarán en Querétaro la secretaria de energía Georgina Kessel y el Director 
general de PEMEX, Jesús Reyes Heroles, para inaugurar una empresa en el municipio de Pedro 
Escobedo. (PC) 
 
El presupuesto de gasto para el 2008 en el rubro de obra pública, registrará un incremento de 2 mil 
100 mdp, anuncia el gobernador Francisco Garrido, quien destacó que las cifras se duplican en 
comparación con el ejercicio del presente año. (PIQ)  
 
Cabeza. Luego de una reunión privada que sostuvo con diputados del PAN, el Gobernador 
Francisco Garrido anunció que para el año que entra se logró gestionar recursos federales 
extraordinarios por dos mil cien millones de pesos, principalmente para proyectos de infraestructura 
carretera. (PC) 



Cabeza. La Asociación de colonos del Parque Industrial Bernardo Quintana donó un vehículo para 
la dirección de tránsito, seguridad pública y protección civil del municipio de El Marqués, para que 
se utilice como patrulla y refuerce la seguridad de la zona. (PC) 
 
Del 17 al 18 de noviembre se realizará en la plaza Constitución la segunda feria económica 
solidaria de Querétaro 2007, en la que se dará a conocer los esfuerzos productivos de más de 80 
organizaciones y empresas sociales, anunció el comisionado del comité organizador, Francisco 
Bohórquez González. (PIQ) 
 
Cabeza. El consejo de Economía solidaria de Querétaro va a realizar la segunda feria de  
economía solidaria Querétaro 2007 y la Eco-Fiesta, con el fin de impulsar las cadenas de 
producción y hacer conciencia sobre el calentamiento global, los días 17 y 18 de noviembre en la 
Plaza constitución, dio a conocer  el comisionado de comunicación del consejo, Francisco 
Bohórquez González. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro recibirá el próximo año, 85 mdp en recursos 
federales, informó el diputado Ignacio Rubio. Por su parte el Secretario de finanzas, Manuel 
Alcocer Gamba, puntualizó que el presupuesto para la máxima casa de estudios será de 
aproximadamente 400 mdp. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Más de 2 mil integrantes de 45 contingentes participarán en el desfile conmemorativo por 
el 97º aniversario de la Revolución mexicana, el próximo lunes 19 a partir de las 10 de la mañana. 
El Gobernador Francisco Garrido encabezará la entrega del premio estatal del deporte y 
reconocimientos a medallistas en campeonatos mundiales, adelantó el Director del INDEREQ, 
Antonio Álvarez Martín. (PC) 
 
12 mil niños de escuelas públicas y privadas participarán en la olimpiada estatal de la fundación                               
Roberto Ruiz Obregón, a desarrollarse el próximo 17 de noviembre. El programa de acción 
comunitaria de gobierno del Estado, multiplicará los premios de las escuelas ganadoras. (PC) 
 
El 17 y 18 de noviembre se llevará a cabo la olimpiada estatal de la Fundación Roberto Ruiz 
Obregón, organizada por el INDEREQ, en la que van a participar niños de quinto y sexto año de 
primaria, con el propósito de fortalecer a las instituciones públicas de educación básica. (PIQ) 
 
Cabeza. 45 niños en situación de calle participarán en el noveno festival Beatlemanía, 
interpretando sus mejores canciones, el 8 de diciembre. El dinero recaudado será a favor de 9 
instituciones de asistencia privada. (PC) 
 
Cabeza. Fernando Romano Padró, Director del SEDIF, hizo entrega de 21 becas económicas a 
pequeños que diariamente asisten a los centros de Día del DIF estatal, ubicados en Nueva 
realidad, Mercado de la Cruz, Central de abastos y Mercado de Lomas de Casa blanca. (PC) 
 
Todo listo para que en breve dé Inició la Feria Internacional de Querétaro, anunció el Presidente de 
la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. Dijo que a pesar de 
algunas negativas por parte de ciudadanos, ya fue instalada la plaza de toros al interior de la feria. 
(PC) 
 
Con una inversión de 33.5 mdp, la feria internacional ganadera de Querétaro, se va a realizar del 
30 de noviembre al 16 de diciembre, informó el presidente de la unión ganadera regional, 
Francisco Domínguez Servien, quien sostiene que el 95 % de los stands ya están vendidos. 
(PIQ) 
 



Cabeza. Esta tarde en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez será inaugurado el tradicional bazar 
navideño del DIF estatal, en el que participarán 45 organismos. (PC) 
 
La CANACO en Querétaro realizara una campaña de recolección de víveres para los damnificados 
de Tabasco, pues aún no es suficiente la ayuda brindada, dice el presidente del organismo 
Mauricio Kuri González. (PIQ) 
 
Cabeza. La CANACO SERVITUR  va a instalar el próximo fin de semana, nueve centros de acopio 
en apoyo a las personas damnificadas en Tabasco, anunció su presidente, Mauricio Kuri, quien 
dijo que esperan recaudar 40 toneladas de víveres y artículos que van a ser transportados en por 
lo menos dos cajas de trailer. (PC) 
 
Entrevista. Mauricio Kuri comenta que habló con el Presidente de la CANACO EN tabasco, quien 
le dijo que el comercio en el centro está destrozado, 500 mil personas no duermen en sus casas y 
la situación es crítica. Por ello van a poner este fin de semana, siete centros de acopio en centros 
comerciales como Comercial Mexicana, Mega, Costco y Aurrerá de Avenida de la Luz. Harán una 
misión comercial a Tabasco para darle prioridad a la gente de aquel Estado. Para el cierre de este 
año, se preparan con inventarios, servicio y personal, para atender bien a los clientes; se espera 
que las ventas crezcan respecto al 2006 en un 5%. Considera que actualmente es tan grande la 
competencia, que el comerciante que abuse sale perdiendo. El tema de seguridad les preocupa y 
por eso se han reunido con autoridades en la materia, se ha capacitado a la gente sobre la forma 
de reaccionar; hay empresas que ya han metido sistemas de seguridad con cámaras. En cuanto a 
las tiendas pequeñas, hay convenio con la Secretaría de Seguridad Pública para que se hagan 
rondines, pero ellos tienen que poner de su parte también. (PC) 
 
Cabeza. 245 series de luces navideñas que se comercializaban entres establecimientos, inmovilizó 
personal de la PROFECO, como parte de su programa especial de verificación y vigilancia que 
concluye hoy. El jefe de este departamento de la delegación estatal, Juan Antonio Buerva 
Villanueva explicó que incumplía los requisitos de seguridad necesarios. Ahora los 
establecimientos tendrán que ser sancionados. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario de gobierno municipal, Jorge Luís  Alarcón Neve, refrendó el compromiso de la 
autoridad para no autorizar nuevos establecimientos conocidos como Table dance y señalo que se 
han negado los permisos a quienes están solicitando la apertura de esté tipo de negocios. (PIQ) 
Con una inversión de 80 mdp, y la generación de 250 empleos, abrió sus puertas al público la 
tienda departamental Soriana, en el municipio de Corregidora. El secretario de desarrollo 
sustentable en la demarcación Guillermo Llamas Martínez, señaló que esta es una oportunidad 
de crecimiento económico para el municipio. (PIQ) 
 
El secretario de obras públicas municipales en Corregidora Guillermo Ugalde Vergara, informó 
que se espera que en el 2008 se trabaje con un presupuesto superior a los 100 mdp. Refirió que 
durante el presente año ejercieron 66 millones,  que resultaron insuficientes para la generación de 
la obra que se necesita. (PIQ) 
 
6 de cada 10 personas mayores de 18 años del municipio de Pedro Escobedo, ingieren bebidas 
alcohólicas,  con lo que convierten esta actividad en uno de los problemas delictivos más fuertes, 
comenta el edil Edgardo Piña Mancilla, luego de anunciar la implementación de un reglamento en 
materia de seguridad y transito municipal. (PIQ) 
 
El municipio de Pedro Escobedo, buscará ampliar su presupuesto en 15 mdp, para llegar a los 100 
millones para el 2008, dinero con el cual se cubrirán diversas necesidades en la demarcación, 
indicó el edil Edgardo Piña Mancilla. (PIQ) 
 



ECOLOGÍA Y SALUD 
A partir de este viernes, tránsito municipal aplicará multas de entre 700 y 800 pesos a las personas 
que no hayan cumplido con la verificación vehicular, dio a conocer el Secretario e gobierno, Jorge 
Luis Alarcón. (PC) 
 
A partir de este viernes, los elementos de tránsito iniciarán el operativo de revisión para que los 
autos particulares cuenten con calcomanías de verificación vehicular y comenzarán a imponer 
multas a quienes no cuenten con ellas; las multas irán de los 700 a los 800 pesos. (PIQ) 
 

LABORAL 
La secretaria de administración del municipio de Querétaro Yolanda Sánchez Barraza, da a 
conocer que están en pláticas con el sindicato para llegar a buen término a la revisión contractual y 
salarial de su contrato colectivo de trabajo, en el que solicita un incremento del 5 %. (PIQ) 
 
Cabeza. El Sindicato de trabajadores del municipio de Querétaro solicitó un 5% de aumento 
salarial y un incremento a prestaciones, como vales de despensa, dio a conocer la Secretaria de 
administración, Yolanda Sánchez, quien además confía en que antes de finalizar este mes se va a 
llegar a alguna negociación satisfactoria. Añadió de igual manera, que no presentó ningún 
emplazamiento a Huelga. (PC) 
Señala el coordinador del grupo de Convergencia en la legislatura Marco Antonio León 
Hernández, que es ofensivo para la inteligencia de los queretanos, mencionar que se trata de 
hechos aislados, los actos de violencia que se han suscitado en la ciudad, ya que la obligación de 
los elementos policíacos es dar garantías y certeza para la tranquilidad de la población. (PIQ) 
 
Cabeza. Luego de que diputados locales denunciaran explotación laboral dentro del poder judicial, 
la Presidenta del comité de vigilancia del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del 
Estado, María Elena Lara, dijo que los burócratas sindicalizados no están obligados a cumplir con 
guardias de trabajo. (PC) 
 
El secretario general de la CTM en San Juan del Río, Francisco Trejo Martínez, señaló que hay 
22 mil trabajadores que perciben el salario mínimo y no han podido acceder a una vivienda por lo 
que el sindicato pretende que el gobierno federal otorgue un subsidio de 50 mp. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Se requieren al menos siete juzgados civiles y tres penales más, para abatir el exceso de 
trabajo del poder judicial, sostiene el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño 
Salazar. Insistió ante los diputados en la  necesidad de eliminar el código de conducta de lesiones 
y daños causados por imprudencia, que representa el 30% del trabajo de los juzgados penales. 
(PC) 
 
Cabeza. Se reporta grave el estado de salud de Luís Armando García, quien fuera baleado ayer 
frente al hospital Ángeles, tras resistirse a un asalto perpetrado por dos sujetos quienes lograron 
darse a la fuga. (PIQ) 
 
 


